

Protokoll

der 3. Tagung des Landesfachausschuss OL 2021 mit Bezirksfachwarten und Vereinsvertretern am 20. Juli 2021, digital über Zoom

Beginn: 20:20 Uhr Ende: 22:15 Uhr

Teilnehmer/innen:

Fachausschuss: Eike Bruns (Landesfachwart), Joachim Stamer (Stellvertreter), Dieter Brockfeld (Wettkampfwesen), Günter Gohde (Umwelt), Christoph Hofmeister (Jugend), Stephan Schliebener (Kartenwesen und SPORTident), Jens Struckmann (Rangliste und Statistik), Thorsten Weigert (Lehrwesen)

Bezirke: Ulrike Korff (Weser-Ems), Detlev Friedrichs (Braunschweig), Rainer Pieper (Hannover)

Vereine: Rolf Breckle (Bovender SV), Jonas und Uwe Dresel (SC Klecken), Martin Henseler (MTV Seesen), Luis Moreton (TK Hannover)

Protokollführung: Stephan Schliebener

TOP 1: Begrüßung

Eike Bruns begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Wahl des Protokollführers

Stephan Schliebener wird einstimmig zum Protokollführer ernannt.

Er wird noch die Protokolle der weiteren Tagungen 2021 übernehmen und danach die Protokollführung abgeben.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 17. Mai 2021

Auf Wunsch von Uwe Dresel wird das Protokoll unter TOP 4 im letzten Satz wie folgt ergänzt: „Idealerweise wird das Konzept vom NTB abgezeichnet und dann an die ausrichtenden Vereine weitergeleitet.“

Ansonsten wird das Protokoll einstimmig genehmigt.

TOP 4: Resümee der ersten Saisonhälfte 2021 unter Berücksichtigung der aktuellen Situation

Zunächst ist positiv zu vermerken, dass im Zusammenhang mit unseren OL-Veranstaltungen anscheinend kein Corona-Fall aufgetreten ist.

Diskutiert wird über Vor- und Nachteile von Vereins-Startfenstern gegenüber fixen Startlisten. Fazit: Bei Landesranglistenläufen sind Vereins-Startfenster durchaus möglich, bei Landesmeisterschaften sollte es aber fixe Startlisten mit konstanten Abständen innerhalb der Kategorien geben.

Diskutiert wird weiterhin über die technischen und physischen Anforderungen in den einzelnen Kategorien. Der LRL Lang in Hahnenklee wird in etlichen Kategorien als zu hart eingestuft. Sprint-OL sollte schnell zu laufen sein, ca. 15 Minuten, mit relativ einfachen Postenstandorten und schwierigen Routenwahlen. Der LRL in Wolfsburg war allerdings nicht als Sprint angekündigt worden sondern als „urbane Mitteldistanz“.

TOP 5: Planung der zweiten Saisonhälfte 2021

Folgende Termine für die Herbstsaison werden festgelegt bzw. bestätigt:

Sonntag 5. September: LRL Sprint, SSV Langenhagen

Anmerkung: Die Langenhagener wollen aus verschiedenen Gründen keine LM Sprint durchführen.

Samstag, 25. September: LM Lang, zugleich LRL, Bovender SV

Sonntag, 10. Oktober: LM Mittel, zugleich LRL, TK Hannover

Sonntag, 31. Oktober: LR-Finale, Lang, SV Hildesia Diekholzen

Wir kommen dann auf acht Landesranglistenläufe, von denen jeweils fünf gewertet werden.

Bei Landesmeisterschaften sind fixe Startlisten einzurichten, s.o.

Eventuell wird der Braunschweiger MTV am Sonntag, 7. November, die LM Sprint ausrichten, ohne Landesranglistenwertung.

TOP 6: Aktuelle Entwicklungen auf Bundesebene

Eike Bruns berichtet von Geschehnissen in DTB und DOSV.

Unklar war zwischenzeitlich, ob der sog. Regensburger Kompromiss in Sachen Startpässe/Jahresmarken bei Bundesveranstaltungen noch gilt. Aus Corona-Gründen ist er aber ins Jahr 2021 verlängert worden.

Die Rahmenvereinbarung zwischen DTB und DOSV wird auslaufen Ende Mai 2022.

TOP 7: Sonstiges

Für die Jugendlichen soll es ein **JLVK-Vorbereitungswochenende** geben: 27.-29. August im Raum Klecken.

Der überarbeitete **Strukturplan Leistungssport** ist bis zum 15. August beim NTB einzureichen.

Uwe Dresel berichtet von der anlaufenden **A-Trainer-Ausbildung** im DTB. Ein Block findet in Göttingen statt, und zwar vom 26.-28.11.2021

Termin Jahrestagung mit Saisonplanung 2022: 20.-21. November 2021.

Ob online oder als Präsenzveranstaltung kann erst später entschieden werden und hängt von der Corona-Entwicklung ab.

gez. Stephan Schliebener
Protokollführer



Landesfachwart